
Der Tagesordnungspunkt wurde zur nochmaligen Beratung in den Umwelt-, Planungs- und 
Verkehrsausschuss verwiesen. 
 


